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LA REUNIÓN POR LOBBY 
ENTRE ANDRES MONTES Y 
MANUEL BULNES 

Fue el pasado 31 de 
marzo, a mediodía, cuan- 
do porvideoconferencia 
se reunieron elfiscala 
cargo de la Unidad de 
Investigación (UN de la 
'CMF Andrés Montes, con 
elsocio de LarrainVial 
Manuel Bulnes. 

La cita quedó regis- 
traba en la plataforma 
dela Ley de Lobby y 
según la descripción de 
la reunión -en la que participaron también los aboga- 
dos Jorge Boldt y Florencio Bernales-, Bulnes quiso 
complementar algunos puntos de una declaración 
rendida ante la Ul el 30 de enero pasado. 

La reunión se da en medio de la investigación que 
está llevando a cabo la CMF por la que en octubre 
delaño pasado el regulador formuló cargos a un 
conjunto de directivos y ejecutivos de LarrainVial. de 
su unidad activos alternativos (LVA), por su eventual 
responsabilidad en lo sucedido con el Fondo Capital 
Estructurado |, que administra, y que es una de las 
aristas abiertas en el llamado caso Factop. En esta 
arista administrativa, todavia la CMF no concluye la 
indagatoria asignando sanciones o exculpando. 

La CMF no formuló cargos a Manuel Bulnes en este 
caso, aunque el socio de la compañía financiera sifue 
formalizado en la arista penal por el Ministerio Público 
en este caso, cargos que élha negado. 

  

DE CHILE DAY EN NUEVA YORK pese 
Autoridades, ejecutivos y empresarios del - 

selecto grupo de Sanhatthan aterrizaron esta 
semana en Nueva York ¿El objetivo? Participar de 
una nueva versión de Chile Day. donde distin- 
tos actores se cuadran bajo un fin: exponer las 
fortalezas y oportunidades de Chile como polo de 
inversión extranjera. 

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, viajó la 
noche del martes en el vuelo LA 532 de Latam. 
'Compartió vuelo con el presidente de BHP-Es- 
condida, Alejandro Tapia; el presidente del 
directorio de InBest, Cristóbal Torres; la presidenta de la Comisión para el Mercado Financiero, Solange Berstein, y los senadores 
Gastón Saavedra (PS) y Jaime Quintana (PPD) En tanto, el ministro de Economia, Nicolás Grau, arribó en Delta; y fue uno de los 

    

   

LA TRASTIENDA DE UNA NUEVA VERSIÓN 

  

que optó por no hacerlo en business. 
Alllegar a Nueva York, un ambiente menos distendido que en otros años. ¿La razón? Según varios asistentes, se percibió un 

control más rígido en el ingreso a quienes viajaban con visa Waiver. al menos en varios casos. Incluso, se comentó que la inten- 
denta de Regulación Úrsula Schwarzhaupt, tuvo un viaje accidentado: trascendió que su Waiver habría sido revocada previo a su 
partida por un error en los datos, pero sólo fue un susto y se pudo subsanar. 

El jueves 22 de mayo, a las 8 de la mañana, llovía. Eso obligó al paraguas como parte del atuendo. Más corbatas que "airtie", 
la moda que en algunas épocas ha arrasado en Hollywood. La fila para acreditarse en el Centro de Convenciones Madison 360 
en la Gran Manzana pronosticaba una alta convocatoria. En el desayuno -estilo americano- los asistentes comentaban que del 
total de inscritos, una proporción importante eran personas que no residen en Chile. En total 400 personas ingresaron ese día al 
edificio que alojaría el encuentro durante el jueves y mediodía del vienes. Lo que sí, más español que inglés fuera del salón. 

Un primer día sin anuncios, pero con cuentas alegres. En la segunda jornada, uno de los dueños de casa, por su rol como 
director de Inbest, Guillermo Tagle, tocó el *chime' -instumento de percusión- para entrar a la última fase. Horas finales que 
estuvieron marcadas por el tema eleccionario y la exposición de Marcel que comunicó medidas para reactivar la inversión. La 
¡guinda de la torta las palabras de clausura de la autoridad, que fueron comentario obligado entre los participantes. Todo a raiz de 
la conversación que tuvo con un asistente y que él mismo reveló: "Alguien me preguntó qué me gustaría hacer en el futuro, una 
vez que termine el Gobierno o cuando deje mi cargo actual, planteó. 

Entre sus palabras y la primaria oficialista que se avecina, donde su pareja, Carolina Tohá, lleva la delantera según las encues- 
tas, la duda rondó fuera del salón. ¿Su último Chile Day en Nueva York como ministro -porque en septiembre se lleva a cabo el de 
Londres-, o elúltimo Chile Day en el gabinete? Lo cierto es que la pregunta se instaló. 

Aeso de las 3 de la tarde del viemes, una parte de la comitiva liderada por el ministro Marcel selló la versión 2025 de Chile Day 

con el tradicional "ring the bell”, esta vez en el Nasdaq (como se ve en la foto). 

EL BARRIO QUE 
RECIBIRA AL 
PRESIDENTE BORIC 
EN SAN MIGUEL 

El anuncio lo hizo el propio Presidente 
Gabriel Boric el lunes, en medio de una 

actividad en San Joaquín. Alli comentó 

que dejará su actual casa en el barrio 

Yungay para mudarse, junto a su pareja 
Paula Carrasco y su futura hija Violeta, a 

la comuna de San Miguel para estar más 
cerca de los abuelos de su "compañera". 

En concreto, el mandatario aterrizará en 

el sector El Llano, en una casa de 235 
m2 ubicada en la calle Real Audiencia, 

número 1221, que fue construida en la 
década de los '30 y actualmente está 

valorizada en cerca de $ 500 millones. 

Dos cuadras más allá, en dirección a la 

Autopista Central hay tres plazas, está el 
Cesfam de Barros Luco, y hay locales de 
comida rápida, además de varios almace- 

nes. Allí está también "Don Benito”, local 

que asegura tener "las mejores empana- 
das de todo Chile”. 

Es un barrio mayoritariamente de 

casas, donde viven muchas personas de 
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tercera edad, que se ven transitar durante 
la visita en terreno de DF MAS. Luis, un 
vecino, se atreve a entregar una cifra: 
“Aqui el 70% del sector pertenece a la 
tercera edad". 

Quienes viven ahí definen a El Llano 
como un barrio tranquilo. “El Presidente 
escogió un barrio, en cuanto a delincuen- 
cia, muy bueno”, asegura Inés, trabajado- 
ra del Cesfam desde hace 36 años. 

“Yo creo que la comuna se va a ver 
más visibilizada por la presencia del 
Presidente que, yo imagino, va a traer 
más seguridad, va a embellecer la zona 
y va hacer que se ponga más el ojo acá. 
Eso, probablemente, no le agrada a los 
adultos mayores, que son personas que 
han vivido toda su vida aquí y que quizás 
son más ariscos y menos apegados ales- 
cándalo, por decirlo de alguna manera", 
opina Constanza, vecina que residirá a 
una cuadra del Presidente. 

“Mientras no moleste ni haya escánda- 

  

Lo, no nos afecta”, comenta un locatario 
de un restorán de sushi. Y agrega: "Ojalá 
que sea un ciudadano más y que como 
exPresidente no nos limite en el día a día”. 

“Ala mayoría de la gente le da lo 
mismo. Este siempre ha sido un barrio 
convencional, eso no deberia cambiar. 
Quizás va a haber más seguridad no 
más”, contesta Ricardo, mientras compra 
en el almacén San Ignacio, ubicado a dos 
cuadras de Real Audiencia. 

En la zona hay tres colegios y también 
jardines infantiles. Con respecto a estos 
últimos, el Presidente tendrá uno en la 
misma cuadra donde se planea instalar. 
eljardín infantil Terra Mater.  
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